

madre, esposa, amiga, hija, petadas hoy y siempre, solo  
abuela. Esa mujer que, a pe- por el hecho de ser mujer.

## “Quema controlada”



Camilo Villablanca Jara  
Concejal por Victoria

Cuando la emergencia de los incendios había pasado, se le ocurre a CONAF otorgar permiso para realizar quemas de rastrojo, teniendo en cuenta, supongo yo, los vientos fuertes que se pronosticaban para el día jueves de esta semana. A raíz de todo eso, las quemas controladas y autorizadas, no se controlaron generando un grave riesgo para la

ciudadanía. El sector del bajo Traiguén sufrió una emergencia que derivó en alertar a los vecinos para que evacuaran, en carretera la poca y en algunos casos nula visibilidad provocó un accidente. Vecinos que sufren de enfermedades respiratorias tuvieron que evitar salir de sus casas y mantener ventanas cerradas ante el denso humo que cubrió ciertos lugares de

nuestra ciudad entre ellos la población 2001.

Luego de toda esta emergencia, qué surge por “expertos” que autorizan quemas con climas peligrosos que facilitan la propagación de incendios evitando el control sobre los mismos, comenzó la lluvia dando alivio a quienes combatían los incendios y a los vecinos que veían con temor la cercanía del fuego.

Pero el problema es profundo, desde una quema autorizada podría haber ocurrido una tragedia de proporciones, afectando a

cientos de vecinos y dejando a un municipio bastante limitado para otorgar ayudas en forma pronta, esto por la situación económica que nos aqueja.

Dejar que esto pase como si nada, hablaría mal de nosotros como autoridades, por lo mismo oficiaré a CONAF para que fije las responsabilidades necesarias por haber permitido quemar rastrojos habiendo un clima que no permitía controlar, que es lo esencial en este procedimiento de riesgo.